

平成二十年十一月四日提出  
質問第一八三号

泥酔により負傷した海上自衛隊員の搬送等に関する質問主意書

提出者 鈴木宗男

## 泥酔により負傷した海上自衛隊員の搬送等に関する質問主意書

本年十月十六日、東京都小笠原村の海上自衛隊硫黄島航空基地に勤務する一等海曹（以下、「一等海曹」という。）が、新入隊員の歓迎会等で内規を超える量の酒を飲んで泥酔し、転倒してケガをしたことを受け、翌十七日、同基地からのSOS信号を受けた海上自衛隊厚木基地よりP3C哨戒機が出動し、「一等海曹」を同基地に搬送し、東京都世田谷区の自衛隊病院に入院させる騒動があったと報道されている。右を踏まえ、以下質問する。

一 P3C哨戒機の本来の役割は何か説明されたい。

二 P3C哨戒機の出動等、今回の「一等海曹」の搬送にかかった費用はいくらか明らかにされたい。

三 「一等海曹」は自らの不注意によりケガをしたものと承知するが、その搬送にP3C哨戒機が使われた理由は何か。

四 今回の「一等海曹」の騒動に類似したケースは過去にあるか。

五 今回の「一等海曹」の騒動に対する防衛省の見解如何。

六 今回の騒動は「一等海曹」自身の軽率な行動に端を発したもので、現在様々な事件、事故を抱え、国民

の信頼が揺らぎつつある自衛隊に属する者の行動としては極めて不適切であると考えるところ、防衛省として今回の騒動に関して誰にどのような処分を下す方針でいるのか説明されたい。

右質問する。